

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 28.08.2013

241 ABC Schützen in Wernigerode

Nächste Woche Samstag, den 06. September beginnt für 241 Wernigeröder Kinder ein neuer Lebensabschnitt. Wenn die Mädchen und Jungen ihre Zuckertüten erhalten, feiern sie mit ihren Familien den Schuleingang. Nicht nur die Klassenkameraden und der Schulalltag werden mit viel Spannung erwartet, sondern vor allem auch die Einschulungsfeier. Hier werden die Kinder neben ihren zukünftigen Lehrern auch von Vertretern der Stadt begrüßt.

Die feierliche Einschulung beginnt für die 17 Erstklässler der Grundschule Harzblick in der Aula des Schulgebäudes. Andreas Heinrich, Dezernent für Gemeinwesen wird die erste Klasse 10:00 Uhr feierlich begrüßen.

In der Stadtfeld-Grundschule kommen 63 Kinder in die erste Klasse. 9:30 Uhr werden die neuen Schlaufüchse, Leseratten, Lesemäuse, Bücherwürmer und die Kinder der Klasse 1a von Oberbürgermeister Peter Gaffert feierlich empfangen.

28 Sechs- und Siebenjährige feiern in der Grundschule in Silstedt ihre Einschulung. Ab 10 Uhr wird Silvia Lisowski, Amtsleiterin für Schule, Kultur und Sport die Kinder in der Turnhalle begrüßen und bei ihrer Einschulung begleiten.

Immerhin 63 Kinder starten in der Grundschule Diesterweg in ihr Schulleben. Ab 9 Uhr werden in der Aula drei Klassen eingeschult. Volker Friedrich, Dezernent für Ordnungswesen wird die ABC-Schützen begleiten.

In Hasserode werden in diesem Jahr 46 Kinder eingeschult. Die Grundschüler der August-Hermann-Francke-Grundschule erhalten ihre Zuckertüten im Innenhof vor der Turnhalle. (Bei schlechtem Wetter in der Turnhalle). Die Schülerinnen und Schüler, die sich auf drei Klassen verteilen, werden um 9 Uhr durch Rüdiger Dorff, Amtsleiter des Haupt- und Rechtsamts, begrüßt.

Die ABC-Schützen der Freien Grundschule beginnen ihr Schulleben im großen im großen Saal der Kreismusikschule. Hier werden um 9:30 Uhr 24 Kinder von Burkhard Rudo, Dezernent für Bauwesen in Empfang genommen. Nach der Feierlichkeit gibt es eine Fahrt mit dem Oldtimerbus zur Schule ins Stadtgebiet Harzblick.